

えがお かがやく

令和7年度
南越前町立河野小学校
学校だより

第4号 令和7年4月11日

～始業式～

4月9日(水)に始業式を行いました。私から、次のような話をしました。

入学式がありましたね。1年生は、緊張したかな。2年生から6年生の皆さんは、気持ちを新たにしたいと思います。ところで、皆さんは、自分には良いところがあると思いますか。ぜひ、自分の良いところに気付いて、それを伸ばしていきましょう。皆さんが笑顔で輝けるように、先生たち全員で皆さんを見守り、手助けしていきます。

1年間のはじめなので、今日は学校の目標について話します。

河野小学校の目標は知っていますか。そうです。「えがお かがやく」ですね。昨日の入学式で1年生に話した、3つの願いを覚えていますか。それは、2年生から6年生の皆さんにもお願いしたいことです。

「かがやく」の「か」は何でしたか？ そう、「かっこいい1年生」。「かっこいい0年生」とは皆さんにとって、どんな0年生だと思いますか。近くの人に話してみてください。(近くの人と伝え合う)～みんなの前で発表してくれる人?(何人か発表)～これから、皆さんにとっての「かっこいい0年生」を目指してくださいね。

「かがやく」の「が」は？「がっこうが好きになる」ですね。「河野小学校が好きの人？」(たくさんの方が挙手)この学校は、目の前が海でいつも輝いてすてきですね。これから楽しいことがいっぱいあります。みんなでもっともったこの学校を好きになってくださいね。

「かがやく」の「やく」は？「やくそくやきまりを守る」ですね。約束やきまりを守って、みんなが気持ちよく安全に過ごせるようにしましょう。

体育館の掲示



話をしている、大変うれしかったことがあります。

それは、子供たちが話し手(私)の方をしっかりと見て、考えながら聞くことができていたこと、また、自分の考えを近くの子とすぐに伝え合ったりたくさんの方の前で話したりすることができたということです。

前日の入学式の式辞では、1年生にも同じように3つの願いを話しました。その時にした話を覚えているか尋ねると、すぐに反応が返ってきて、2年生から6年生の子も、しっかりと話を聞いてくれていたのが分かりました。

入学式で1年生に「かっこいい1年生」の話をしました。「あいさつができる1年生、返事ができる1年生、自分のことが自分でできる1年生はかっこいいね。」と話したのを受け、他の学年の子に自分の学年にとってどんな0年生がかっこいいか考えてもらいました。近くの子と伝え合った後、みんなの前で発表してもらったところ、一人ひとりが自分の学年に合わせて考えているのが分かりました。(1年生にやさしく教えてあげられる2年生、みんなを笑顔にできるようにがんばる6年生など)

初日から、頼もしいなあと感じました。これからの子供たちの成長が本当に楽しみです。

児童玄関で元気にあいさつ



見守りありがとうございます

今年度もお世話になります

